



A escena cuento campesino en el Reino de Talagante

Compañía Remolino presenta "La princesa Mañunga y el corderito dorado" en Centro Cultural de La Reina.



La compañía Remolino en pleno para la historia de Cuadra.

Desde este fin de semana se presentará en el Centro Cultural la Reina "La princesa Mañunga y el corderito dorado", obra infantil de Fernando Cuadra, con la compañía Remolino.

Esta se ofrecerá los domingos, a las 12:00 y 16:00 horas, y es apta para niños entre seis y diez años de edad.

Dirigió Gastón Quezada y en el elenco están Eduardo Soto, George Vargas, Andrea Contador, Orietta Grendi, Enrique Vargas, Claudia Mena y Ricardo Orozco.

La entrada tiene un valor de quinientos pesos.

La trama se refiere a una princesa que se enamora de un corderito de oro el que sus padres le han regalado por ser una buena niña.

Dos malvados, Hermenegildo Quinto y Matusalén Poca Vida, se quieren robar al corderito, pero la "Nananinanona", que es una hada campesina, lucha por salvarlo. Ocurre en el Reino de Talagante.

La compañía busca trabajar el cuento chileno con elementos muy simples, buscando la comunicación con el niño.

"Más que lo técnico busca, a través de la actuación y relación con el público, establecer la comunicación, en este caso con el niño", señala Orietta Grendi.

A escena cuento campesino en el reino de Talagante [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

A escena cuento campesino en el reino de Talagante [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile